

## Xúquer Viu convertirá la bajada del río en una protesta reivindicativa

J. S., Valencia

El colectivo Xúquer Viu volverá a reunir el próximo sábado a sus miembros y simpatizantes en la bajada del río en el tramo Alberic-Algemesí que este año pretenden tenga un carácter más reivindicativo que nunca.

Xúquer Viu emitió ayer un comunicado saludando la definitiva adjudicación de las obras del trasvase Júcar-Vinalopó por el nuevo trazado asegurando que el abandono del proyecto de la toma en Cortes de Pallás supuso «detener la mayor amenaza» sobre el río. Sin embargo, apuntan, el Júcar « continúa en la misma grave situación que tenía el pasado año: con aguas contaminadas en su curso bajo, sin caudal ecológico legalmente establecido, con el acuífero de la Mancha oriental sobreexplotado brutalmente y sin un plan de recuperación integral del Xúquer». El colectivo pretende que se actúe «antes de que sea tarde» en los diversos frentes abiertos y especial reclaman que se declare la sobreexplotación del acuífero de la Mancha oriental y la puesta en marcha de las depuradas que eviten la situación actual: con grandes ciudades como Alzira y Carcaixent y sus grandes polígonos industriales vertiendo sus aguas residuales directamente al río. En este contexto, Xúquer Viu ha convocado a miembros y simpatizantes a una concentración en el puente que une Alberic y la Poble Llarga desde donde partirán los piraguistas que participan en la convocatoria. La pretensión de este colectivo es recibir a los piraguistas en Algemesí para recibir «de primera mano» sus impresiones sobre la situación en la que se encuentra el río. Posteriormente habrá un baño colectivo en el azud de Antella y una comida .

### Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)

### Noticias relacionadas

 Aguas del Júcar adjudica las obras del trasvase al Vinalopó con una baja del 17%

[. Comunitat Valenciana](#)